sábado, 20 de marzo de 2021

NUEVA DIRECTIVA DEL CLUB FILATÉLICO GUAYAQUIL

Después de cumplir a cabalidad con sus funciones y culminar la realización del proyecto de contar con un local propio para el Club Filatélico Guayaquil, concluyó sus funciones la directiva presidida por Roberto Ortíz Safadi.



De izquierda a derecha, con el voto del presidente saliente, Roberto Ortíz Safadi, da inicio el acto electoral en el Club Filatélico Guayaquil; los votos de Daniel Chiang, Elvis Vélez y Holger Álava, quien resultaría elector como nuevo presidente

Este sábado 20 de marzo de 2021, los socios del Club se hicieron presentes en las instalaciones de la entidad para depositar su voto y conformar el nuevo cuerpo directivo de la entidad. Los socios que no pudieron asistir, enviaron sus votos por correo.



La jornada electoral del 20 de marzo de 2021 en el Club Filatélico Guayaquil



El conteo de votos

El nuevo presidente, elegido por el voto de los socios, es Hólger Álava Heredia, quien estará acompañado por un excelente equipo, conformado por Jorge Gaibo, secretario; Daniel Chiang, tesorero; Roberto Mastalir Divisek, Diego Váconez y Francisco Cucalón, vocales.



El presidente saliente, Roberto Ortíz Safadi (izquierda) y el entrante, Hólger Álava Heredia

Éxitos a la nueva directiva que, sin duda, sabrá continuar y consolidar los logros de sus antecesoras.